



石神井消防少年団

練馬区軽可搬ポンプ 操法大会に出場しました！

10月22日(日)に行われました練馬区主催の軽可搬ポンプ操法大会に石神井消防少年団の選抜メンバー12名が出場しました。数少ない訓練の中で消防職員や指導者の話をしっかり聞き、一所懸命に取り組んでいました！！

～当日までの流れ～

9月30日(土) 1回目の訓練



真剣に話を聞いている団員達



ホースもうまく伸ばせました！

10月8日(日) 2回目の訓練



それぞれのチームで協力してできました！





10月22日(日) 本番



放水はじめー！



少年団員が体操指揮をしました！



指先までしっかり伸びています



ホース延長！！



本番はそれぞれのチームが力を合わせて放水まで行うことができ、会場からは大きな歓声が上がりました。出場しない団員も応援にかけつけてくれました。選抜団員たちは緊張しながらも規律正しく、声もしっかり出し、大人の方たちにも負けていませんでした！！来年の目標を言ってくれる団員もいて、まだまだこれからがとっても楽しみです！★彡

この軽可搬ポンプ操法大会をとおして自信がついた団員も多いと思います。

これからも石神井消防少年団は防災リーダーの育成に邁進して参ります！

